

Les élèves du CM1 ont visité le Vieux Lille



SAVEZ-VOUS QUE...

La Vieille Bourse de Lille comptait autrefois 24 logements qui étaient habités par 24 riches bourgeois de la ville.

Florent et Floryan

SAVEZ-VOUS QUE...

L'Hospice Comtesse était autrefois un hôpital où on soignait les pauvres et les malades. C'est aujourd'hui un musée.

Alexis et Thomas

SAVEZ-VOUS QUE...

Lille était autrefois entièrement entourée d'eau et qu'on disait que c'était une île. Et c'est pourquoi elle s'appelle « Lille » !

Sébastien et Romain

SAVEZ-VOUS QUE...

La cathédrale Notre-Dame de la Treille était construite en marbre du Portugal. Le jour le marbre laisse passer la lumière et éclaire l'intérieur.

Loan - Anaïs - Inès



SAVEZ-VOUS QUE...

Le beffroi de la chambre de Commerce et d'Industrie mesure environ 70 mètres de hauteur !

Sébastien et Romain

SAVEZ-VOUS QUE...

Au 16^e et 17^e siècle, Lille faisait partie des Pays-Bas espagnols

SAVEZ-VOUS QUE...

Le beffroi servait autrefois de tour de guet. Au sommet, il y avait des cloches pour avertir la population en cas de danger.

Axel et Yohan

SAVEZ-VOUS QUE...

Dans le métro de Lille il n'y a pas de chauffeur. Il est automatique !

Florent et Yohann



SAVEZ-VOUS QUE...

Lille est devenue française en 1667

SAVEZ-VOUS QUE...

Le Général De Gaulle est né à Lille.

Axel et Yohann

SAVEZ-VOUS QUE...

La statue qui se trouve sur la Grand' Place représente une déesse. Elle date de 1845 et rappelle une bataille de la Révolution Française. Elle représente la ville de Lille.

Robin